



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

Guatemala

Question écrite n° 105288

Texte de la question

M. Alain Bocquet attire l'attention de M. le ministre des affaires étrangères sur les préoccupations que suscite au sein du mouvement associatif français engagé dans des partenariats au Guatemala, la dégradation de la situation dans le secteur d'Ixcán et de Huehuetenango où, précise le Secours catholique, « une opération militaire de grande envergure a eu lieu » le 21 août, pour une large part au détriment de la population paysanne, et bien évidemment, du travail accompli par le tissu associatif. Il lui demande de bien vouloir lui apporter toute précision utile sur la connaissance que le gouvernement français peut avoir de ces événements et de leurs conséquences qui suscitent une vive inquiétude et une très légitime émotion.

Données clés

Auteur : [M. Alain Bocquet](#)

Circonscription : Nord (20^e circonscription) - Député-e-s Communistes et Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 105288

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : affaires étrangères

Ministère attributaire : affaires étrangères (et européennes)

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 26 septembre 2006, page 9951